

ENERGY4RENT

Neue Niederlassung

energy4rent ist der führende Anbieter für mobile Energie in Österreich. Mit 20-jähriger Erfahrung ist das Unternehmen seit Oktober 2020 Mitglied der Heizkurier Gruppe.

Energy4rent will mit neu geschaffenen Strukturen und innovativen Produkten die Energiewende aktiv mitgestalten. Um für diese Aufgaben optimal aufgestellt zu sein, hat das Unternehmen mit einer neuen 1.000 m² großen Niederlassung im Süden von Wien seine Flächenpräsenz weiter ausgebaut. »Mit aufgestocktem Fuhr- und Anlagenpark sowie verstärktem Technikerteam können wir jetzt noch rascher auf Kundenwünsche reagieren«, sagt Geschäftsführer Georg Patay. ■